

Niño de tres años muere al ser atropellado por un microbús en Belloto

Menor de edad fue impactado por vehículo de la línea 113. Se presume que habría cruzado sin supervisión en un sector no habilitado.

Guillermo Ávila N.
 La Estrella de Valparaíso

Un trágico accidente se produjo este fin de semana en la zona, cuando a eso de las 20 horas aproximadamente, en calle Gregoria, en el Belloto, comuna de Quilpué, un microbús de la locomoción colectiva de la línea 113 impactó a un menor de tres años de edad, causándole el fallecimiento en el sitio.

Según informaciones preliminares, el niño se habría escapado de forma repentina de su domicilio, para luego cruzar la calzada en un sector no habilitado para el paso de peatones. En ese momento, habría efectuado el cruce de calzada por una zona no habilitada para el tránsito de personas, siendo atropellado por el vehículo de transporte público.

Pese a concurrir personal Samu, a raíz de la gravedad de las heridas, solo pudieron constatar su hora de deceso a las 20:25 horas del sábado pasado.

Tras la detención del conductor del bus, se comprobó que mantenía su documentación personal y del móvil al día.

Una vez realizado el aislamiento en el sitio del suceso, la Fiscalía instruyó concurrencia de personal de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) y el Servicio Médico Legal (SML).

El capitán de Carabineros, Fernando Carvallo, de la Segunda Comisaría de Quilpué, explicó: "Carabineros en el lugar es alertado por vecinos del atropello de un niño de tres años de edad por un bus de la locomoción colectiva". Y agregó: "Por lo cual se procede a la detención del conduc-



SIAT CARABINEROS VALPARAÍSO, SAMU Y SERVICIO MÉDICO LEGAL CONCURRIERON A SITIO EN QUILPUÉ.



PERSONAL DEL SIAT DE CARABINEROS CONCURRIÓ AL LUGAR.

tor y se realizan las investigaciones correspondientes por la SIAT de Carabineros", manifestó.

SIAT, FISCALÍA Y ALCALDESA

Por su parte, el teniente Axel Robles Olivares, de la SIAT Valparaíso, comentó el hecho: "Por medio de pericias propias y de carácter técnico y científico, estableceremos una dinámica y causa basal de los hechos, la cual será entregada de forma oportuna a esta Fiscalía".

Desde el Ministerio Pú-

blico informaron que del accidente se dio cuenta al turno regional de Instrucción y Flagrancia, además de la concurrencia de la SIAT y SML. Confirmaron a este medio que se trató de un menor de tres años el atropellado y que estaba solo -sin acompañantes- al cruzar en un lomo de toro a metros del paso peatonal. El conductor del bus quedó apercibido y se inició la investigación.

Por su parte, Carolina Corti, alcaldesa de Quilpué, sostuvo que "lamentamos

DELEGACIÓN

El delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cueto, afirmó: "Lamentamos el trágico fallecimiento del niño tras accidente en Quilpué. Expresamos nuestras más sentidas condolencias a la familia y seres queridos en estos momentos de inmenso dolor. Se continúan con las investigaciones para esclarecer los hechos".

profundamente el sensible fallecimiento de un menor en la comuna de Quilpué a causa de un accidente de tránsito, en especial en estas fechas, es algo muy doloroso para la familia".

la autoridad comunal añadió respecto a la familia del niño fallecido que "estuvimos presentes con ellos en todas las acciones que pudiéramos colaborar, en aquellas gestiones que ellos nos solicitaron y así lo haremos con cada uno de nuestros vecinos en este tipo de momentos, que son tan difíciles".